

Comienza temporada de cruceros de Agencia Viajes Cubanacán



La Habana, 1 nov (RHC)- Este primero de noviembre la embarcación Europa 2, con turistas alemanes, comenzó la temporada alta de cruceros en la ciudad de Santiago de Cuba, del receptivo Agencia de Viajes Cubanacán.

A bordo tiene 420 pasajeros y de ellos 370 optaron por excursiones diurnas con recorridos por sitios de interés histórico, cultural y patrimonial en la urbe cabecera.

Figuran entre esos el Museo Castillo del Morro San Pedro de la Roca, la Casa de la Trova Pepe Sánchez, la Gran Piedra y el Museo de Ambiente Histórico Cubano, conocido como Casa de Diego Velázquez.

En la noche más de un centenar de vacacionistas disfrutarán del espectáculo con ritmos caribeños en el cabaret bajo las estrellas Tropicana Santiago, en la mañana del miércoles los excursionistas partirán para continuar su paseo por el Caribe.

El crucero Europa 2, distinguido por los estándares de calidad de sus servicios, realizará en la actual temporada alta una segunda entrada a esta rada, el venidero martes 8 de noviembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/110635-comienza-temporada-de-cruceros-de-agencia-viajes-cubanacan>



Radio Habana Cuba